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PALESTRA CRESCENDO NA VIDA PESSOAL E PROFISSIONAL - UMA 

JORNADA PARA O FUTURO ... PRESENTE!! 

Na noite de 26 de Fevereiro de 2016, o Prof. Ms. Mauro Elias Gebran, com o 

apoio da senhora Diretora Profa. Ms. Patrícia Gentil e dos Coordenadores de Cursos 

Bacharelados e Tecnólogos, Prof. Dr. Marcio Magera, Prof. Dr. Orlando Roque, Prof. 

Dr. Paschoal Perdão, Prof. Ms. Paulo Sergio Araujo,uma importante palestra foi 

ministrada, que tocou assuntos da vida pessoal e profissional dos alunos presentes. 

A partir de pesquisa sobre as Inteligências Múltiplas, encontradas nos alunos 

do Curso de Engenharia Cilvil, realizada pelo Prof. Mauro Elias Gebran e o aluno de 

Engenharia Civil e Pesquisador (Iniciação Científica) Tiago Barbosa da Silva, sentiu-se 

a necessidade de elaborarem conversas sobre Gestão de Pessoas e Motivação, onde 

os referidos alunos teriam contato mais direto com a interdisciplinaridade somada à 

ciência humana. 

A palestra “Crescendo na Vida Pessoal e Profissional: Uma Jornada para o 

Futuro ... Presente” discursa sobre a importância da vida acadêmica e sobre a carreira 

que cada discente deve buscar. 

A partir da explanação sobre as Inteligências Múltiplas (GARDNER, 1984), a 

palestra ensina que, todos os seres humanos, possuem inteligências que precisam ser 

exploradas.A palestra busca, também, chamar a atenção dos ouvintes para uma vida 

melhor, se disciplinada, calcar às bases de estudos e curiosidade por tantas coisas 

que a vida no presente pode oferecer. 

Somos todos responsáveis pelos “sim(s)” que precisamos dar, jamais 

ignorando os “não(s)” que a vida nos proporciona, sabendo que enfrentar as oposições 

e situações dificeis da vida nos deixa cada vez mais fortes e capazes de enfrentar 

circunstâncias adversas. 

Outro ponto importante da palestra se dá, quando palestrante e os discentes 

participantes puderam lembrar da letra da música do Balão Mágico. E diz assim: 

“Superfantástico amigo, é bom estar contigo no nosso balão. Vamos voar novamente e 

cantar alegremente mais uma canção” – podemos imaginar que o “balão” é nossa 

viagem para um mundo melhor, enfrentando momentos dificeis, mas com força e garra 

para transpor os obstáculos na decisão de sermos felizes naquilo que fazemos e por 

aquilo que somos. 

Tomar as alturas é pensar que podemos tirar os pés do chão e sairmos de 

nossa zona de conforto par alcançarmos uma vida sóbria, de prosperidade e alegrias. 

 



 

Acontece FACCAMP – ano 2016  2 

 

 

O Pe. Fábio de Melo (2015 – Quem Robou-me de Mim) diz: “O nosso 

despreparo pessoal, fruto de nossa incapacidade de dispensar tempo a nós mesmos, 

empurra-nos aos braços de outros que viveram a mesma negligência”. Nesse ponto, 

explicou o Prof. Mauro Gebran,  apontando que sempre que nos preparamos, 

podemos atingir o máximo de capacidade na demonstração de ótimas colocações, 

tanto na vida pessoal como na vida profissional. Ninguém chega ao ponto mais alto de 

uma vida de sucesso se não persistir em preparações e capacitações. Todas as 

oportunidades se mostram mais aparentes para aqueles que buscam uma 

aprendizagem significativa, ativa e investigativa. 

Por fim, tocou-se no ponto máximo da palestra que é a menção de se ter 

objetivos na vida! Ninguém chega a lugar algum, se não tiver claro em sua mente e 

trazer para o nível da personalidade e do caráter (no comportamento) um objetivo e 

com isso o traço de “quem é”, “de onde veio” e “para onde quer chegar”. 

Para se atingir um objetivo é preciso ter disciplina e para isso planejar metas. E  

vencer essas metas, que a cada período devem ser revistas, sabendo que não termina 

com o primeiro passo vencido, mas no final, quando todos os passos já foram dados e 

o grande objetivo for atingido. Isso pode ser traduzido em motivação. Sabemos que a 

motivação é ciclica então, quando atingimos um objetivo imediatamente, nossas 

necessidades criam novas motivações. 

Disse-nos o Prof. Mauro Gebran que: “a felicidade é o resultado daquilo que 

podemos ser, somado com aquilo  que queremos ser”. E quando se quer alcançar um 

objetivo ninguém pode nos deter. Somente Deus, o Todo Poderoso que nos enriquece 

com tantas inteligências múltiplas. 

Assim, com a participação de alunos dos cursos de: Administração de 

Empresas, Engenharia Civil, Engenharia de Produção, Engenharia Eletrônica, 

Ciências da Computação, Gestão Comercial e Pedagogia encerrou-se o momento da 

palestra com muito entusiasmo para um futuro melhor ... aqui no agora, no presente! 
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